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DEJA DE ANDAR LOS CAMINOS MUNDANALES, PORQUE ESE CAMINO SOLAMENTE TE LLEVARÁ A
LA DESTRUCCIÓN DE TI MISMO.

[20110123] Bienvenidos sean, amados míos, bienvenidos vosotros niños, niños en la Ley sagrada,
bienvenidos vosotros que buscas el cambio, que buscas tu superación, que buscas trascender en ésta
vida. Bienaventurados sean vosotros hoy y siempre, y de cierto les digo, que este momento, ES TU
MOMENTO, EL MOMENTO QUE PUEDAS DESPRENDERTE, QUE PUEDAS RECONOCERTE COMO EL
SER DIVINO, COMO EL SER SAGRADO EN UN CUERPO y estando en un cuerpo haciéndose presente
y también te digo que es tiempo que reconozcas que son los creadores de sí mismos, de vuestras
cosas. Esto que les digo lo han sido, lo están siendo y lo seguirán siendo, porque eres el Ser Supremo,
el Ser que ha venido a experimentar en todos los tiempos, en todas las facetas de tu vida, a
experimentarte como lo que quieres ser, lo que has sido y lo que serás también. Yo les digo, tomen
conciencia y concientícense, porque ustedes confusos en la vida han estado, porque no te conoces,
porque no sabes que eres un ser trascendental, que han venido y han ido, o sea, han venido a un
cuerpo y lo han dejado, han estado en diferentes lugares, han sido como han querido ser en su
momento, hoy también.
Porque no es nadie, no es mi Padre, no es nadie quien gobierna vuestras vidas, solo es tu creencia,
solo son tus creencias que tienes en ésta vida. Vosotros no se acuerdan que eres el Amo, el Señor,
eres el Padre de todas tus cosas, eres el Padre de lo bueno y de lo malo, y lo has ejecutado y una
razón tiene todo esto, todos tus entornos estén como estén. Pero la razón no está allí en las cosas,
sino está en ti, en tú que eres el Ser, tú que eres el Creador de las cosas, allí está el motivo de todas
las cosas, hoy tomen conciencia, concientícense y dejen de ser niños, dejen de ser niños de pecho
que solamente alcanzan a digerir la leche materna, más la comida sazonada es para los adultos, pues
vosotros presenten su humildad, presenten esa humildad para que puedas rebasar esos límites.
Hoy, hoy, mi Pueblo amado, te digo, que en muchos tiempos has estado en controversia con la Ley
Divina, contigo mismo, y andas adelantado en la ciencia, en cuanto no es tiempo, porque primero
condensa el tiempo en obras, convierte las palabras en obras y entonces estarás bien, estarás
contento, regocijado. Hoy, mi pueblo amantísimo, esto es lo que vosotros deben hacer para sentirse
llenos, contentos, lúcidos, la vida es hacer. Vosotros que has denominado ésta casa como una
Escuela y me has invitado que Yo sea vuestro delantero, dejen pues que Yo les lleve a los lugares más
recónditos de tu mente, de tu conciencia y pueda Yo enseñarles, pueda Yo hacerles comprender,
razonar que nada está afuera, pero nada, mis bien amados, que todo eres tú, porque tú lo has hecho
todo, todo lo que ven, todo lo que saben, todo lo que escuchan, todo lo que sienten y lo que no
sienten y lo que no escuchan, todo esto sigue siendo tuyo.
Lo que sabes de las catástrofes, de todo lo que se ha dicho sobre tu tierra, no es mandato de nadie,
solo son tus órdenes, solo son tus hechos, porque vosotros lo han hecho. Se ha hablado de un
oscurecimiento terrestre, se ha hablado de catástrofes fuertes, pero eso es por vuestra mente, es por
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vosotros mismos, hermanos. Con seguridad si vosotros te limpiaras y fueras diferente, cambiaras el
ritmo de tu vida, con toda seguridad  este mundo tierra cambiaría y todas las cosas, vosotros con
vuestro cambio y anhelo por algo más, sería lo que vos decretaras en vuestra vida. Como vosotros
estás metido en este mundo de acabes, de destrucciones, de todo lo que ven tus ojos, esto es lo que
estás viendo, es lo que está pasando y lo que no ha pasado que pasará, es lo que vosotros estás
dictando que pasará. Porque VOSOTROS ERES EL CAMPO, ERES EL NÚCLEO, ERES EL CAMPO
ENERGÉTICO Y TODO LO QUE DIGAS SE ES CUMPLIDO, pues como hoy, mis bien amados, como
este tiempo se está cumpliendo tu orden. ¿No has dicho, hay pobreza y eso hay? ¿No has dicho,
vienen enfermedades tremendas y no eso hay? Vienen las matanzas, las violaciones, ¿y no todo eso
existe, pues? Vienen los acabes, ¿no es esto lo que existe, pues? Vosotros son los que hacen todas las
cosas y eso, eso está y vosotros también estás aquí. En cuanto modifiques el ritmo de tu vida, tus
cosas, en verdad te digo, verás acabarse este mundo, pero vosotros no ibas a ser tocado, estuvieres
donde estuvieres, porque ibas a estar preparado para esos eventos. Pero como vosotros estás metido
allí también, entonces también habrá final para vosotros, habrá ese final porque vosotros estás
metido allí, si quieres ser diferente y quieres que vuestra vida cambie, el cambio no lo verás afuera,
vosotros cambiarás las cosas, porque vosotros tienes el poder, no Yo se los he dicho y se los dije que
si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete
al mar, y lo haría. ¿No Yo te he dejado todo para que vosotros venzas al mundo, el mundo esté
rendido a tus pies? Pero vosotros no te has creído y entonces los resultados son los que estás viendo.
Vosotros que me escuchas, vosotros que estás aquí, Yo les digo, es tiempo de ejecutar una vida
nueva, pero ejecutar una vida nueva es soltar, dejar lo viejo, es cambiar el modelo de tu vida, con
este modelo de tu vida que tienen, no esperen algo nuevo, porque todo depende de vosotros. ¿No
Yo mismo te dije, hace más de dos mil años, que no se pueden seguir a dos amos? A uno habrás de
aborrecer, a uno habrás de dejar y a uno habrás de seguir, y vosotros quieres estar con los dos amos
y ¿no ves que no puedes, que no se puede? Como ves esto implica sacrificio y vosotros no quieres
sacrificarte, porque no quieres dejar las cosas que tienes, no estoy hablando de las cosas materiales,
estoy hablando de tu mente, de tu conciencia que allí está lo sucio. No también me escuchaste que
dije a aquellos hombres que me decían, que decían que la limpieza, que temían comer con las manos
sucias, porque se iban a ensuciar, a manchar. ¿No Yo les dije, que eran como tumbas blancas por
fuera, pero dentro de ellos llenos de podredumbres, que no había que cuidarse de lo que entraba,
sino de lo que salía del corazón? Y esto mismo se los vuelvo a decir, mis bien amados, porque
exactamente lo mismo observo en cada uno de vosotros.
Cuídense de las cosas, pero haciendo en tu mente, en tu conciencia otras cosas, esto lo digo por
todos mis oyentes y no vengo a juzgarles, solo VENGO A PLATICAR, A DIALOGAR CONTIGO Y A
DECIRTE OBSERVA QUE ERES EL CREADOR Y QUE VOSOTROS HAS CREADO LOS DOS CAMINOS, EL
BIEN Y EL MAL, AHORA TIENES QUE SABER DÓNDE ESTÁS, DÓNDE VAS CAMINANDO, EN QUÉ
CAMINO VAS, y entonces avancen si vas por el camino divino de mi Padre y DEJA DE ANDAR LOS
CAMINOS MUNDANALES, SI LO DESEAS, PORQUE ESE CAMINO SOLAMENTE TE LLEVARÁ A LA
DESTRUCCIÓN DE TI MISMO. Más éste camino que Yo les ofrezco te llevará a una libertad total en
tu vida, te hará libre y entonces habrás de reconocer que eres el Ser Divino estando en este cuerpo.
Deben de saber, pues, quién es el que hace las cosas, no es tu cuerpo, eres tú. Cuando vosotros
pecas, no es tu cuerpo el que peca, el que comete un error, el que infringe la Ley, sino eres tú
espíritu, tú espíritu, eres tú el alma el que estás pecando porque estás fuera de la Ley Divina.
Amados míos, todo esto es lo que debes de hacer allí en tu conciencia, debes de concientizarte y
saber por cuál camino vas, lo importante es que vosotros reconozcas que de los dos caminos, los dos
los han hecho vosotros, el bien y el mal sale de vosotros, y vosotros has experimentado el mal
solamente, el camino negativo, ¿pero, qué es? ¿Qué son los lloros? Los lloros, estás llorando por lo
que ves, por lo que sientes, por lo que escuchas, estas aterrado por esa vida, pero eso fue lo que
vosotros estás haciendo.
También os he dicho, el que siembra cosecha, vosotros son sembradores y ya lo sembraste en un
tiempo y hoy toca cosechar, pero aun hoy es tiempo de modificar, entonces para ser nuevo ser, con
una vida plena, una vida llena de plenitud. ¿Dónde es que van a ir? Si no hay a donde ir ¿Dónde es
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que van a pagar? Si no hay lugar donde pagar, solo es aquí, es aquí en el presente la paga de tus
errores, de vuestros pecados. YA VOSOTROS NO CULPES A NADIE, NI A SATÁN, NI A DIOS EL
PADRE, PORQUE UN DÍA VAS A VER QUE TÚ MISMO ERES SATANÁS Y QUE TÚ MISMO ERES DIOS,
un día lo vas a entender y lo vas a reconocer, y entonces vas a saber que tú mismo has hecho los dos
caminos, y cuando definas tu vida, entonces solo un camino andarás, solo un camino estará en tu
vida cuando puedas definirte en vosotros mismos. Porque hoy estás turbado, en este tiempo no
sabes quién eres, no conoces a Dios, pero tampoco conoces a Satanás, porque vosotros los hombres,
mi amada humanidad, piensa verlos allá afuera y Yo les digo, nunca los verás porque eso eres tú
mismo. Mis bien amados, no temas de aquel hombre Satán, de aquello que veas como Satán,
porque ese pagará por él mismo, teme por ti, por ti mismo, porque tú también habrás de pagar por
ti mismo y estás pagando por ti mismo.
Más cosas Yo quisiera decirles, más secretos en tu vida, pero aun, todavía eres como el niño de
pecho, pero en cuanto vosotros vayas adelante y vayas buscando saber de ti, siempre estaré contigo
como lo he estado dispuesto a decirte que tú eres todo, en realidad, vosotros Son el Todo, Eres
Todo, pero no tienes el valor de patentizarlo en ti, de reconocerlo que eres el todo y que todo
vuelve a ti porque es tuyo, el mal y el bien vuelve a ti, a integrarse como está integrado porque son
tuyos. VOSOTROS ERES EL PADRE DE TODAS TUS COSAS, BUENAS Y MALAS, es por eso que no sigas
investigando de dónde salió, de dónde vino, de dónde es aquello, no, solamente reconoce que tú
eres el autor, que de ti han nacido todas las cosas, es por eso que debes verlas como tus hermanos,
porque son tus hermanos o tus hijos, pero compréndelos porque eso son. Vosotros te separas de las
cosas siendo éstas tus hijos, siendo tus hermanos, lo has separado en cuanto vosotros tienes que
integrarlo nuevamente, intégralo a tu vida y modifica las cosas que tienes que modificar hoy en tu
mundo, porque en vosotros rige la prepotencia, modifícala, rige la prepotencia, la desigualdad, el
egoísmo, la envidia, los celos, el odio, la venganza, la ira, modifícalos, porque a eso has venido a
modificar cada una de éstas cosas que tú has hecho en todo tu tiempo.
Como dije en aquellos tiempos, la mies en mucha pero los odres muy pequeños, hoy te digo, la
sabiduría es mucha, pero las mentes muy pequeñas. Y te sigo diciendo que eres como niño de pecho,
que solamente esa leche materna digiere, pero la comida sazonada, pues no, es para los adultos. Esto
que te digo aquí es que la sabiduría mayor, los secretos mayores es para los que entienden más y lo
reconocen más en vuestras vidas. Vosotros apresúrense a crecer, a germinar como germina una
semilla que sale debajo de la tierra a ser árbol, así también vosotros, no se queden porque rezagados
están vosotros, muy rezagados, porque están quedados solamente aunque pareces estar en el
presente vives del pasado, de cosas del pasado, como prepotencia, envidia, celos, odio, venganza,
ira. Solamente de eso vives, salgan de ahí, mis bien amados, Yo les hago ésta invitación porque estar
conmigo no es verles en cuerpos, no es verles vuestros cuerpos, para Mí no es eso, para Mí no es eso
el verles aquí reunidos a todos, eso no es para Mí que ustedes estén conmigo, porque ustedes no
están conmigo, dicen estar pero no están, en cuanto haces cosas que no son de la Ley Divina, que no
es conmigo, amados míos.
Yo derramo este conocimiento con vosotros, es para ti, mis bien amados, es para ti, para vosotros
que estás presente y para que te reprendas a ti mismo y puedas cambiar, porque SI NO CAMBIAS,
NADA CAMBIARÁ EN TU VIDA, nada de lo que ves cambiará, porque el cambio eres tú, de ti
depende que esto sea diferente, porque si las cosas de tu mundo no te rinden tributo como tú
quieres, es porque vosotros le mandas lo contrario a lo que quieres, porque vosotros dices: El campo
ya no da su fruto, y quieres que dé, pero dices eso, eso es lo que te responde, y no ves las plantas
del campo, tus plantíos que ya no dan su fruto como tú quisieras para que vos lo hiciste, pero es
porque vosotros lo llenas de energía negativa en tus entornos y todo esto es así, todo lo que pasa en
tu vida con tus cosas es así.
Hoy mejoren vuestras vidas, cambien, si quieres que las cosas cambien y te rindan tributo, cambien,
sean amor, sean belleza, sean perdón, sean paz. Como ven, no les mando a buscar la paz, no les
mando a buscar el amor, no les mando a buscar el perdón, si vosotros lo puedes ver, sino que les
digo: Sean, Sean, mis bien amados. ¿No ves a mi amado Francisco de Asís?  No pidió, fue. No lo
oíste que dijo, pues, que donde haya tristeza, que sea él el amor, la alegría; donde haya odio, que
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sea él la paz. ¿Lo oíste? Pues a eso les mando a vosotros. NO SE TRATA DE BUSCAR AQUELLO, SINO
DE SER AQUELLO. VOSOTROS ESTUDIANTES DE MI LEY QUERIENDO EXPERIMENTAR MI
DOCTRINA, PUES LES MANDO A NO SABER TANTO, LES MANDO A HACER MUCHO EN LA VIDA.

Benditos sean todos y GRANDE ES EL QUE LOGRA VENCER EL LADO OPUESTO DE SÍ MISMO, ESE ES
GRANDE, GRANDE ES EL QUE LOGRA VENCERSE, LOGRA RENDIRSE ANTE LAS COSAS PARA HACER
ALGO DIFERENTE, ALGO NUEVO Y ALGO MAGNIFICO EN LA VIDA. Pero grande no es el que
muestra su prepotencia y se queda en su prepotencia y dice así son las cosas, sin serlas, él es un niño,
es por eso que si vosotros estás ahí, serás un niño.
Continúen puliéndose, así como se pule el oro en el crisol, así SÍGANSE PULIENDO AQUÍ CONMIGO
EN LA CIENCIA DIVINA, EN LA DOCTRINA SAGRADA, sigan puliéndose vosotros, mis bien amados,
continúen, no descansen, en esto no pido descanso, sino que sean tercos, que en esto sean muy
tercos, hasta que puedan vencerse a sí mismos, hasta que puedas vencer la prepotencia, hasta que
puedas vencer el odio, hasta que puedas vencer las ambiciones, hasta que puedan vencer las
desigualdades, el bullicio en tu mente. A esto le pones descanso, pero a las cosas adversas no le
pones descanso, porque estás allí y Yo mismo les he dicho: Donde está tu tesoro, ahí está tu corazón.
Como tu corazón, ves el tesoro, allá estás; como ves acá (en la vida espiritual), como te ves simple
que no hay nada, no estás acá.
Pulséate, analízate, estúdiate, repréndete a ti mismo, ¿a quién vas a reprender en la tierra? Si no es
aquél, sino es a ti mismo, al que así te vas a reprender es a ti mismo, aquél es aquél, aquél saldrá
cuando guste, tú también, pero si ya vosotros tienes esa fuerza, ese afán de experimentar otros
mundos, eres tú el que vas a reprenderte, a saber en dónde estás, en qué camino te encuentras.
Porque vosotros, aun vosotros les digo, lobos vestidos de piel de oveja, a vosotros les digo, mis bien
amados, lobos vestidos de piel de ovejas, queriendo aparentar lo más hermoso, pero por dentro
eres el lobo. Ya no sean así, quítense ese caparazón y muéstrense tal y como son. Mejor sería que
vinieras vosotros como lo que eres, lleno de maldad, que trajeras todas las insignias de maldoso,
pero que eso fueras, porque eso eres, a que vosotros vengas vestidos con piel de oveja, siendo lobos
rapaces en vuestro ser. Es más difícil, es más duro porque estáis ocultando tu identidad. Lógrense ver
y lógrense sincerar con vosotros mismos, sincérense vosotros y no aparenten lo que no sean. Esto les
digo no como juzgador, sino que vengo a platicar con vosotros y alertarles como están para que
dejes esas posturas y seas una oveja, seas una oveja obediente, sumisa y si ves que te sales, vuelve al
redil otra vez, sean sinceros con vosotros, mis bien amados. Aquí no vengas con apariencias, éste es
un lugar donde vosotros lo has decidido como una Escuela, como una Casa Divina donde vosotros
das gracias por todas las cosas, el malo debe de dar gracias por lo malo que ha hecho y el bueno
debe dar gracias por lo bueno que ha hecho, y de ahí, deben vosotros auto-valorarse y saber dónde
están, saber dónde se encuentran para que comiences a ser algo diferente, mis bien amados.
Ésta es una Escuela Espiritual en donde Yo vengo a impartir ésta Doctrina, ésta Clase, y Yo les he
dicho: Todo eres vosotros. Tomen conciencia y hasta hoy no han hecho nada, no se los hablo como
reproche, solo para que vosotros te encuentres y digáis: Bueno, hoy debo de empezar a hacer obras,
pero a sentirme yo como el obrero, como el hacedor y debo hacer. Porque esto es el pulimiento de
vuestro espíritu y el pulimiento también de ésta Escuela. Si Yo les he dicho que todo se puede y que
lo has sido vosotros, solamente tomen conciencia de que lo eres, lo son. Antes hiciste todo lo
negativo y ha dado su fruto, hoy deben cambiarlo, deben transformarlo, porque vosotros tienes el
poder de hacerlo todo, pero vosotros no lo han creído, vosotros no se han tenido fe, NO SE HAN
CONVERTIDO EN LA FE DIVINA PARA CAMBIAR LAS COSAS, dejen que pase, lo dejan vosotros sin
hacer nada.
Vosotros sabes que vienen catástrofes y dices: Vienen catástrofes. Y solo ahí se quedan. Cambien esas
catástrofes por algo bueno, vosotros lo puedes hacer. Dices: Oí que va a haber una destrucción. Pues
corten esa destrucción. Y dices que esto no da nada, pues no da nada, pues háganlo vosotros que dé
frutos buenos y esto será. Pero a vosotros les falta la fe, ni tan siquiera como el tamaño de un grano
de mostaza tienes la fe y dudas de lo que Yo os digo y he dado. ¿Ya ven como están en contra mía
diciendo que están conmigo? Ven como están en contra mía, mis bien amados, diciendo que están
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conmigo, porque Yo he dicho: SI TUVIERAS LA FE COMO EL TAMAÑO DE ESTA MOSTAZA, DIJERAS
A ESE ÁRBOL, ARRÁNCATE Y VETE AL MAR Y LO HARÍA, Y VOSOTROS DUDAS, DUDAS, MIS BIEN
AMADOS. EN ESE MOMENTO ¿NO ES CONTRA DE MÍ, PUES?  AHORA YO TE DIGO, YA NO DUDES
DE TI, NO DUDES, NO SEAS LA DUDA, PORQUE LA DUDA ES LA MISMA FE, ES LA FE CONVERTIDA
EN DUDA, Y COMO VOSOTROS DECÍS NO SE PUEDE, PUES APARECE EL NO SE PUEDE Y ESA ES TU
FE. SEAN VOSOTROS LA FE AUTENTICA, CAMBIEN, CAMBIEN, CAMBIEN LAS COSAS EN TU MENTE
Y TODO CAMBIARÁ, SE TRANSFORMARÁ POR AÑADIDURA, PORQUE ESO ES, MIS BIEN AMADOS.
¿Quién de vosotros no está pasando por todos los problemas en su mente? ¿Quién de vosotros no
tiene el fracaso en su vida y no lo siente? Todos lo tienen, pero siempre les diré, como vosotros se
han enfocado en el lado negativo, tienes los resultados de lo negativo, ahora cámbienlo pero con
todo tu ser, con toda tu alma, con toda tu fe y entonces otros resultados tendrás en ese momento.
Pero te digo, aquí no debes dudar, no debes estar como has estado ¿Será que si? ¿Será que no?
Porque vosotros sabes en la tierra que existen lo frio, lo tibio y lo caliente, y vosotros no estás ni en
lo frio ni en lo caliente, sino estás en lo tibio, que no eres ni caliente ni frio.
Sean hacedores, comiencen pues a hacer, a hacer con conciencia, porque han hecho ya, pero sin esa
conciencia de razón, de entendimiento, porque todas las cosas tú las has hecho y todas las cosas
ocultas aparecen en ti como nada, pero eso también lo has hecho vosotros, solamente razonen,
compréndanse a sí mismos, y verán que todo eres tú, pero todo eres tú, todo lo han hecho vosotros,
vosotros lo han hecho y lo han hecho bien hecho, porque vosotros son perfectos, el hecho de que
vosotros hagas algo que parece imperfecto, no es que vosotros seas imperfecto, vosotros eres
perfecto, porque como perfecto que eres, estás haciendo aquello. Sigan adelante, pues, y no
desmayen, lucha, no dejes de luchar por convivir conmigo, pero no te hablo Yo de estar
exactamente en estos labios y no estás, no, te hablo de la convivencia en Tú Espíritu, en Tú Ser, en
tus obras. Benditos sean.

-Habla en Hermano Daniel: Maestro, puedes hablar más sobre la fe.
La fe, eres tú la fe, mi bien amado, vosotros son la fe, pero eres la fe inconsciente y para un lado,
haciendo las cosas que no les convienen para hoy. Vosotros has hecho todo, os dije y os digo, y
cuando os digo: Lo has hecho todo, es porque eres la fe, vosotros fe, hacen las cosas, ese es el reflejo
de las cosas, tú fe. Y vos, ¿qué tienes de más profundidad sobre esto?, mi bien amado.

-¿Me preguntas, Maestro?
Sí.

-Contesta el hermano Daniel: Pues, yo entiendo que la fe es la seguridad, el pleno
convencimiento, la certeza de lograr todo lo que se quiere lograr, de lograr y llevar a cabo
nuestros deseos, obviamente acompañado de mente y sentimiento. Porque, pues, es el proceso
creativo. Como nosotros somos Creadores, hacemos uso de nuestra mente y nuestro sentimiento,
o sea, mente y corazón. Entonces cuando yo tengo la certeza, el convencimiento, el gran deseo
de hacer aquello, entonces digo que estoy utilizando la fe. Ese sería mi entender y comprender,
por eso es que yo quería saber más, por eso mi pregunta.

Sí, mi bien amado, bendito seas, os he dicho, NO BUSQUES LA FE, SÉ TÚ LA FE, SÉ TÚ LA FE Y DEJA
QUE RETUMBE LO QUE VOS QUIERES Y ESO ES. Esto no es que hoy lo vas a hacer, es que lo han
hecho vosotros, todos, porque si bien todas las cosas que están contigo es porque vos siendo la fe lo
hiciste, como os dije, si hoy vosotros el que tiene sus tierras para vivir, si hoy no dan su fruto, es
porque han cambiado del no hay o del hay al no hay y eso es lo que están haciendo.
Si vos, amado mío, si ves que tu vida estás aquí, y estás en ésta vida terrestre, terrenal y ves que no
te han salido vuestras cosas que quieres, es porque has estado, vos, la fe, has estado en el no se
puede. Siendo tú la fe, estás decretando no se puede, no sale, (o está difícil) y todo eso es lo que
aparece en tus entornos. Cuando reafirmas algo, decretas algo con firmeza, ves cómo te sale. Cálate
en donde estás, en el lado opuesto o en el lado positivo en tu vida, tú siendo la fe, actuando en ésta
vida. Así les digo a cada uno de vosotros, mis bien amados, benditos sean pues, por eso Yo les digo
hoy, conscientemente sean la fe.
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En vuestra vida, en vuestros entornos, no existen los milagros, las coincidencias, las casualidades, no
existe nada de eso, mis bien amados, SOLAMENTE EXISTES TÚ HACIENDO LAS COSAS, todo está y
todo has dejado en el cosmos, en el cosmos todo está ahí. Como Creadores no tienes nada que
hacer ya, solo es pedir, pero vosotros no han creído en mí, cuando Yo les he dicho, les he dejado:
Pedid y se os dará. ¿Y qué decís vosotros? Sin trabajo, sin que yo trabaje no puedo, no puede venir
nada sin que yo lo haga. Es que vosotros no ves más allá, mis bien amados. No sabes que todo lo
han dejado vosotros en cada tiempo, en cada existencia han hecho una cosa y lo que has hecho eso
es lo que baja a ti, entonces cálense, cálense en sus mentes y razonen el porqué las cosas que no
quieren vienen a ti.
Yo quisiera ahondar más sobre todo esto, pero son como niños de pecho, les vuelvo a decir. Pero
aquí no han venido a escuchar, hemos venido a convivir en el amor, en el poder, en el Ser Supremo,
en el hacer, hemos venido a aprender hacer, eso debe de ser en vuestra mente, en vuestro ser. Y
vosotros no discutas, aquello es blanco o negro, no, quítense eso de vuestras mentes, pregúntense
¿Soy blanco o negro? Y ahí está la respuesta. No digas aquello lo ha hecho Dios o aquello lo ha
hecho Satán, mejor di: Yo he hecho aquello. Y ahí está la respuesta.
Benditos sean, sean benditos hoy y siempre y para siempre. Yo por este instrumento es la clase que
Yo les he dado, la clase que Yo les doy, síganla digiriendo, sigan digiriendo, sean como aquellas
reses, como aquel ganado para ti que rumean, que rumean y rumean y rumean, así también sean
vosotros en vuestro interno. ¿Van a descansar?, rumeen la palabra, y así en todas partes sean, mis
bien amados.
Yo hasta aquí por este instrumento, este es el regalo que Yo doy a vosotros, continúen adelante y no
paren, no se venzan, sino continúen buscando su libertad autentica, hermanos míos. Nadie les tiene
sujeto, solo eres tú mismo que te tienes sujeto, nadie les tiene prisioneros, solo eres tú mismo que te
tienes prisionero, nadie ha tapado los ojos de tu alma, solo eres vosotros quién has definido un
camino y has dejado uno. Todo eres vosotros y nadie te juzgará porque no hay Dios que te juzgue,
solo tú eres tu propio juzgador, tú te conoces, hermanos míos, vosotros se conocen, vosotros se
conocen a sí mismos hermanos, saben quiénes son, saben toda la imperfección de vosotros, qué
hacen y qué no hacen, que piensan y que no piensan, vosotros son, y vosotros te conoces a ti
mismo. Benditos sean, para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


